



Iberdrola lidera un proyecto para reducir emisiones en poblaciones

El plan Depoligen abarca edificios, distritos y barrios

L. L./R.E.M MADRID.

Iberdrola sigue a la vanguardia en la búsqueda de soluciones energéticas. La compañía lidera el proyecto Depoligen, una innovadora iniciativa de eficiencia energética en poblaciones. El objetivo de este proyecto es conseguir edificios, distritos y barrios residenciales y del sector terciario con un balance energético con emisiones de CO2 lo más reducido posible.

Iberdrola participa en este proyecto en un consorcio con un grupo de empresas y entidades públicas de gran prestigio: el Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas (Ciemat), Tecopysa, Ideas TX Ingeniería, Fundación Cartif, Universidad de Salamanca e Inzamac. Los primeros análisis de viabilidad del proyecto se han realizado en el Campus Universitario de Viriato, en Zamora.

El proyecto busca nuevos sistemas de reducción de la demanda energética en edificios, así como procesos de alta eficiencia y bajo impacto, sistemas de almacenamiento energético, así como micro-redes energéticas que faciliten la gestión óptima de los balances energéticos.